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«Sì ai confronti con il territo-
rio, ma le opere pubbliche si
devono realizzare. Nei mo-
menti di crisi si riparte da
qui». È la tesi di Umberto
Del Basso De Caro, sottose-
gretario al ministero delle In-
frastrutture e dei trasporti, in-
tervenuto ieri a Botticino in
un incontro dal titolo «Eco-
Dem Brescia: Brescia cuore
pulsante del nord». E che
Brescia sia una provincia fon-
damentale l’ha ribadito lo
stesso De Caro, sottolinean-
do come «è forse la provincia
più ricca d’Europa».
Un’importanza dettata an-
che dalla posizione geografi-
ca, «cerniera ideale tra il
nord ovest e il nord est, un
crocevia importantissimo»,
in un Paese in cui «serve un
tempo biblico per la realizza-
zione delle opere pubbliche:
c’è un numero di autorizza-
zioni impressionanti, dovute
anche a conseguire il necessa-
rio consenso del territorio»,
ha spiegato il sottosegreta-
rio. Ma i fondi per la Tav ci
sono: «Lo Sblocca Italia libe-
ra tre miliardi per la realizza-
zione delle tratte Brescia-Ve-
rona e Verona-Padova. Biso-
gna però tenere conto del ter-
ritorio e delle obiezioni di
Brescia», ha sottolineato De
Caro, parlando anche
dell’aeroporto di Montichia-
ri: «È soprattutto uno scalo
merci, i passeggeri arriveran-
no solo con l’intermodalità».

Il futuro delle opere infra-
strutturali della provincia di
Brescia è stato al centro
dell’ultimo appuntamento
della festa nazionale
dell’Ambiente, in seno alla fe-
sta della Val Verde del Parti-
to democratico. Moderati da
Claudio Pacci, degli EcoDem
di Brescia, sono intervenuti,
oltre al sottosegretario, an-
che Stefano Facchi, del Fo-

rum Ambiente Pd Lombar-
dia, il deputato democratico
Guido Galperti, l’assessore al-
la Mobilità del Comune di
Brescia, Federico Manzoni e
il presidente della Provincia,
Pierluigi Mottinelli. Galperti
ha enunciato le priorità degli
interventi, «decisivi per la via-
bilità e riprendere la cresci-
ta»: si va dal depuratore del
Garda, «per cui stiamo cer-
cando 200 milioni di euro»,
fino alla Brebemi, «che resta
una grande opera, anche se
prima andavano realizzate la
Pedemontana e la quarta cor-
sia della A4» e «l’autostrada
della Valtrompia, che è già
appaltata: è un’opera che
dobbiamo spingere». Per ulti-
ma, la coppia Tav-aeroporto

di Montichiari: «Il tratto ver-
so Verona deve partire al più
presto, potrebbe essere un
grande rilancio».

MANZONI HA RICORDATO i
passaggi che hanno portato
alla ridiscussione del disegno
dell’Alta velocità: «Negli an-
ni scorsi siamo rimasti scotta-
ti dal quadruplicamento del-
la tratta da Treviglio a Mila-
no, di cui l’utenza bresciana
non ha potuto beneficiare e
anzi ha sofferto dell’aumento
delle tariffe: a questa impor-
tante innovazione si deve ac-
compagnare la ridiscussione
dei servizi nel territorio bre-
sciano». Questa ricaduta,
pensata in concerto con Re-
gione Lombardia, prevede il
potenziamento della linea
storica: «Inoltre, con il rispar-
mio derivante dalla mancata
realizzazione dello shunt, vo-
gliamo il passaggio a Brescia,
il collegamento con Monti-
chiari attraverso la Bre-
scia-Parma e alcune opere
pubbliche e di mitigazione
ambientale nell’hinterland».
«Senza la stazione Tav a
Montichiari lo sviluppo
dell’aeroporto è in discussio-
ne», ha dichiarato Mottinel-
li. L’obiettivo del presidente
della Provincia è il definitivo
rilancio dell’aerostazione di
Montichiari: «Oggi nel Cda
del Catullo è cambiato qual-
cosa in positivo per Brescia:
la previsione è di portare un
milione e 600 mila passegge-
ri all’anno». •
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L’INTERVISTA.L’assessoreall’Ambientedopo lavisita bresciana delministro Galletti

Caffaro,soddisfazioneinLoggia:
«Finalmenteognunofa lasuaparte»
Fondra:«ARoma più
determinatidopoche
ilComunesi è insediato
nellacausa di risarcimento»

ILDIBATTITO.A BotticinoDel Basso DeCarochiedecollaborazione

Tavegrandiopere
Ilsottosegretario
rilancial’intesa
«Ifondiperl’AltaVelocitàcisono,mabisogna
tenercontodelterritorioedelleobiezionidiBrescia
IlD’Annunzio?Èsoprattuttounoscalomerci»

Natalia Danesi

Soddisfazione in Loggia do-
po la visita bresciana, l’altro
ieri, del ministro
dell’Ambiente Gian Luca Gal-
letti, che ha annunciato
un’ordinanza per intimare al-
le società che derivano dalla
originaria Caffaro di risanare
i danni ambientali provocati
nei siti di Brescia, Colleferro
e Tor Viscosa.

Assessore, come giudica questa
presa di posizione del ministe-
ro?
«Molto positivamente. Final-
mente tutti gli enti che sono a
diverso titolo coinvolti
nell’emergenza Caffaro stan-
no facendo la loro parte. Cre-
do che la determinazione del

ministro Galletti abbia tenu-
to conto del fatto che ci sia-
mo insediati come Comune
nella causa di risarcimento
per l’inquinamento ambien-
tale».

Per la nomina del commissario
straordinario Roberto Moreni
mancherebbeunpasso...
«Ci è stato detto che è que-
stione di giorni, siamo in atte-
sa. Con l’ultima firma del mi-
nistro Padoan, Moreni potrà
insediarsi».

Rassicurazioni sono state date
anche sui fondi promessi dal mi-
nistero.Sietefiduciosi?
«Il progetto complessivo pre-
vede lo stanziamento di 42
milioni di euro finanziati con
fondi europei. Si tratta preva-
lentemente, in questo caso,
di coprire interventi necessa-
ri intorno al sedime il cui
elenco è già stato inviato al
ministero. Questi soldi, po-
trebbero anche diventare 50
milioni, dovrebbero essere, a

prescindere, disponibili en-
tro l’anno. Non è escluso che
una parte della cifra possa es-
sere dedicata anche all’inter-
vento di bonifica del sedime
Caffaro per il quale tuttavia
sono necessari un approfon-
dimento e un lavoro di pro-
gettazione specifico, tema
del quale si occuperà il com-
missario straordinario e che
è anche materia della causa
di risarcimento».

Il ministero ha dato mandato
all’Avvocatura per un ricorso
contro la fusione tra Sorin e Cy-
beronics,conl’obiettivodievita-
rechecisianointoppisullaliqui-
dazionedeidanniambientalipro-
vocati dall’ex capogruppo Snia.
Secondoleisiallontanailproget-
todel parcoinareaCaffaro?
«La mia impressione è che
potrebbe, anzi, essere un po’
più vicino. Con l’azione del
ministero l’ipotesi di una
transazione mi sembra più
concreta e credibile». •
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Domani, allegato gratuita-
mente a Bresciaoggi torna
Sei Magazine, rivista quadri-
mestrale giunta alla 18ª edi-
zione.

INQUESTO numero tante pic-
cole storie eccezionali con
protagoniste persone norma-
li, come Nadia Toffa, trenta-
cinquenne giornalista bre-
sciana, nota al grande pubbli-
co grazie alla trasmissione
«Le Iene». Con le sue inchie-
ste mordenti riesce a tirare
fuori una grinta da vera leo-
nessa, nonostante il volto da
ragazza della porta accanto.

Che si parli di Isis o Camor-
ra, con la sua squadra è pron-
ta a scendere in campo senza
timore, consapevole
dell’importante ruolo sociale
delle inchieste che firma.
Una professione affascinan-
te e rischiosa.

Quasi una metafora dei bre-
sciani, sempre in prima linea
quando si tratta di darsi da
fare, di produrre, di portare
un contributo, ma con uno
spirito riservato, schivo. Sen-

za bisogno di finire necessa-
riamente sotto i riflettori.

Sei Magazine torna dunque
con il nostro quotidiano e
propone un’ampia gamma di
contenuti di interesse genera-
le con particolare attenzione
al territorio.

Economia, società, costu-
me, web, motori, sport e be-
nessere: partendo dal volto
noto di copertina e dalla co-
ver story ad esso collegata, af-
fronta temi di attualità, con
un occhio di riguardo al mon-
do giovanile e alle sue pro-
spettive future. •
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INEDICOLA. Incopertinac’è NadiaToffa

«SeiMagazine»torna
domaniconBresciaoggi

Manzoni,Mottinelli,Paccani,DelBassoDeCaro,Facchi e Galperti allafestadelPartito Democratico,aBotticino

L’assessoreGianluigiFondra

Sull’ipotesiparco:
«Transazione
piùconcreta
ecredibiledopo
l’intervento
diquesteore»

NadiaToffa su«Sei Magazine»

Ipasseggeri
all’aeroporto
diMontichiari
«arriveranno
solograzie
all’intermodalità»

COMUNE DI GHEDI
Provincia di Brescia

Avviso di appalto aggiudicato
Procedura aperta in modalità telematica per affidamento dell’appalto dei 
servizi di copertura assicurativa per anni 3 – lotto 1: RCT/O CIG 62141384E6; 
lotto 2: ALL RISKS CIG 6214149DF7; Lotto 3: R.C.PATRIMONIALE CIG 
6214150ECA; Lotto 4: TUTELA LEGALE CIG 6214152075. Importo: € 
423.000,00. Numero offerte ricevute: lotto 1: deserto; lotto 2: deserto; lotto 
3: una; lotto 4: una; Impresa aggiudicataria lotto 3: LLOYD’S ARCH – Corso 
Garibaldi 86 – 20186 Milano, importo triennale euro 49.511,25; Impresa 
aggiudicataria lotto 4: GENERALI ITALIA SPA - Via Marocchesa 14 - 31021 
Mogliano Veneto (TV), importo triennale Euro 23.697,36. Inviato alla GUUE: 
21/07/2015. GURI: n. 87 del 27/07/2015. Ghedi, 20/07/2015 

Il Segretario comunale supplente - Manganaro M.

PROVINCIA DI BRESCIA
AVVISO DI GARA

Oggetto: Bitumatura straordinaria delle strade provinciali anno 2015 lotti A-B-C-D. 
Importo complessivo dell’appalto: € 202.020,20 per ciascun lotto. Criterio di 
aggiudicazione: a misura mediante ribasso sull’elenco prezzi posto a base di gara 
ai sensi dell’art. 82 comma 2, lett. a) del D.Lgs 163/2006 Imprese partecipanti: 
lotto A: 158 - lotto B: 168 - lotto C: 168 - lotto D: 170, come da esito di gara depositato 
presso il Settore Contratti e Appalti-Provveditorato, in pubblicazione all’Albo Pretorio 
della Provincia di Brescia e disponibile sul sito internet www.provincia.brescia.it. 
Aggiudicatario e importo contrattuale: lotto A: Idrotermica Nord srl, viale Piave 
n. 6 - Milano per € 171.476,30 - lotto B: Marzocchi srl, via per Carpenedolo n. 8 - 
Calvisano (BS) per € 164.893,56 - lotto C: Sca.ma. Strade srl, via Mascheroni n. 19 
- Milano per € 170.513,65 - lotto D: F.P.T. Costruzioni srl, via Filippina n. 6 - Mazzano 
(BS) per € 163.888,77

   Il Dirigente del Settore Contratti e Appalti - Provveditorato
(Dott. Ivano Corini)

COMUNE DI PALAZZOLO SULL’OGLIO
Provincia di Brescia

 L’Autorità Procedente per la V.A.S.
Il Responsabile del Settore Urbanistico

Arch. Giovanni Piccitto

Palazzolo sull’Oglio, li 23 luglio 2015

AVVISO DI AVVIO DEL PROCEDIMENTO DELLA VALUTAZIONE AM-
BIENTALE STRATEGICA (V.A.S.) PER LA PRIMA VARIANTE GENE-
RALE AL PIANO DI GOVERNO DEL TERRITORIO (P.G.T.) VIGENTE.

L’Autorità procedente per la V.A.S.
Premesso che:

• Con D.G.C. in data 23 giugno 2015 n. 86, si è dato formale avvio al 
procedimento di variante generale al P.G.T. vigente, prima varian-
te, ai sensi dell’articolo 13 della legge regionale 11 marzo 2005, n. 
12 e s.m. e i.;

• con avviso protocollo n. 18790 del 15 luglio 2015, è stato quindi 
reso noto l’avvio del procedimento di variante generale al P.G.T.;

• con D.G.C. n. 104 in data 21 luglio 2015, è stato quindi avviato 
il procedimento della Valutazione Ambientale Strategica (V.A.S.) 
relativo alla suddetta variante generale al P.G.T. vigente, prima 
variante e sono state nominate l’Autorità Procedente e l’Autorità 
Competente; 

Visti la L.R. 11 marzo 2005, n. 12 e s.m. e i., la D.C.R. della Lombardia 
del 13 marzo 2007 - n. VIII/351, la D.G.R. del 10 novembre 2010, n. 
IX/761, la direttiva 2001/42/CE del Parlamento europeo del Consiglio del 
27 giugno 2001 ed il Decreto Legislativo 3 aprile 2006, n. 152 e s.m. e i.;

RENDE NOTO CHE:
con D.G.C. n. 104 in data 21 luglio 2015, è stato avviato il procedimento 
della Valutazione Ambientale Strategica (V.A.S.) relativo alla prima va-
riante generale al P.G.T. vigente e sono stati nominati il Responsabile 
del Settore Urbanistico Arch. Giovanni Piccitto quale l’Autorità Proceden-
te per la V.A.S. e il Responsabile del Settore Lavori Pubblici Ing. Andrea 
Angoli quale l’Autorità Competente per la V.A.S.;

:: AVVISILEGALI
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